

Vos questions / nos réponses

Les dangers de la prise de drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 17/05/2014 12:44

Bonjour, actuellement en 3ème année de sociologie et faisant mon mémoire sur l'usage de drogue et les conséquences, je me demandé si vous accepteriez de répondre à ma question que je citerai ensuite dans mon mémoire?

Ma question est la suivante:

A chaque prise, y a t il un danger ou pouvons nous dire que le risque zéro n'existe pas? Peut importe que nous en prenions pour la première fois ou pas ?

Merci de votre réponse et de votre accord.

Cordialement CB

Mise en ligne le 19/05/2014

Bonjour,

Comme vous pourrez le lire sur notre site pour chacune des drogues faisant l'objet d'une fiche informative synthétique, "toute consommation expose à des risques". Cela reste vrai que l'on consomme pour la première ou la énième fois. Chaque prise représente donc un potentiel risque et, pour cette raison, une partie de ces fiches mentionnées plus haut est consacrée à des conseils de réduction des risques.

Cordialement.
